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PRODUTORES rurais sofrem prejuízos com a falta de pavimentação da estrada

LIXEIRAS não dão conta do excesso de lixo e entulhos são jogados na calçada

Moradores ainda reclamam 
de entulho na Rua Itália
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Estradas na Posse ficam intransitáveis
Há relatos de produtores que perderam a produção devido a problemas

Quinta e sexta-feira, 3 e 4 de junho de 2021

ATA DA 59ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e cinco dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às quatorze horas e trinta e qua-
tro minutos, o Vereador Gil Magno, de-
clarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Secretário 
“ad hoc” Vereador Marcelo Chitão, que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPEDI-
ENTE: GP Diversos nº: 514/2021 (CMP 
5098/2021); GP Diversos nº: 515/2021 
(CMP 5099/2021); GP Diversos nº: 
517/2021 (CMP 5101/2021); GP Diver-
sos nº: 536/2021 (CMP 5201/2021); GP 
Diversos nº: 537/2021 (CMP 5202/2021); 
GP Diversos nº: 538/2021 (CMP 
5204/2021); GP Diversos nº: 539/2021 
(CMP 5205/2021); GP Diversos nº: 
540/2021 (CMP 5206/2021); GP Diver-
sos nº: 541/2021 (CMP 5207/2021); GP 
Diversos nº: 543/2021 (CMP 5208/2021); 
GP Diversos nº: 544/2021 (CMP 
5209/2021); GP Diversos nº: 542/2021 
(CMP 5210/2021); GP Diversos nº: 
546/2021 (CMP 5235/2021); Projetos de 
Lei nº: 5179, 5222, 5232/2021 do Ver-
eador Junior Coruja; Projeto de Lei nº: 
5220/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
Requerimento nº: 5256/2021 do Ver-
eador Yuri Moura; Indicação Legislativa 
nº: 5195/2021 do Vereador Junior Paix-
ão; Indicação Legislativa nº: 5217/2021 
do Vereador Marcelo Lessa; Indicação 
Legislativa nº: 5223/2021 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; Indicação Legislativa 
nº: 5257/2021 do Vereador Junior Paix-
ão; Requerimento de Informação nº: 
5219/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações nº: 0346, 5199, 5200, 5212, 
5224, 5225, 5227 à 5229, 5231, 5236, 
5237, 5242 à 5254/2021. Registre-se 
que o Vereador Junior Paixão justificou a 
ausência do Vereador Yuri Moura. Reg-
istre-se que o Vereador Junior Paixão, 
em nome de todos os Vereadores, par-
abenizou o Vereador Yuri Moura pelo 
nascimento do seu filho. Terminada a 
leitura do expediente o Vereador Marcelo 
Lessa solicitou a inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 0016/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz. O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Colocada em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa 0003/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocadas em discussão e votação úni-
ca as Indicações nº: 0658, 0659, 0660 e 
1427/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 1745, 1882 e 1950/2021 do Vereador 
Junior Coruja; 3460, 3461 e 3463/2021 
do Vereador Eduardo do Blog; 3751, 
3759 e 3814/2021 do Vereador Yuri Mou-
ra; 4085, 4094 e 4095/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 4240, 4241 e 4244/2021 
do Vereador Marcelo Lessa; 4822, 4836 
e 4979/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
4899, 4906 e 4909/2021 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 4911, 4914 e 4916/2021 
do Vereador Fred Procópio; 4947 e 
4989/2021 do Vereador Gil Magno. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 

com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Yuri Moura. Terminada ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às quinze horas 
e dezenove minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Isabel Cristi-
na Carneiro Ferreira da Silva, Assessora 
para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Isabel Cristina Carneiro 
Ferreira da Silva

ATA DA 60ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e cinco dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás quinze horas e vinte e dois minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador Fred 
Procópio, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Senhor 
Secretário “ad hoc” Vereador Marcelo 
Chitão, que realizasse a leitura do expedi-
ente. EXPEDIENTE: Emenda Modificati-
va nº: 5284/2021 da Vereadora Gilda Be-
atriz; Emenda Modificativa nº: 5289/2021 
do Vereador Yuri Moura; Projeto de Res-
olução nº: 4579/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Requerimentos de Informação 
nº: 5292 e 5300/2021 do Vereador Yuri 
Moura; Requerimentos de Informação nº: 
5305 e 5306/2021 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; Indicações nº: 5259, 5261 à 
5269, 5271, 5272, 5274 à 5276, 5278 à 
5281, 5283, 5285, 5287, 5291, 5293, à 
5297, 5299, 5301 à 5304, 5307 e 
5308/2021. Terminada a leitura do expe-
diente o Vereador Gil Magno solicitou a 
inversão da pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1724/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Yuri Moura. Colo-
cada em discussão e votação única a In-
dicação Legislativa nº: 0857/2021 do Ver-
eador Eduardo do Blog. A Indicação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Coruja, do Vereador Maurinho 
Branco e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cada em votação e discussão única as 
Indicações nº: 0661, 0662 e 0663/2021 
do Vereador Maurinho Branco; 1948, 
1963 e 2004/2021 do Vereador Junior 
Coruja; 3247, 3249 e 3459/2021 do Ver-
eador Eduardo do Blog; 3807, 3808 e 
3809/2021 do Vereador Yuri Moura; 4055, 
4064 e 4296/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; 4238, 4239, 4538 e 4877/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; 4837, 4839 e 
4978/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
4887, 4892 e 4896/2021 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 4907, 4908 e 4910/2021 
do Vereador Fred Procópio; 4945 e 
4946/2021 do Vereador Gil Magno. Reg-
istre-se que o Vereador Marcelo Lessa 
solicitou destaque à Indicação nº: 
4877/2021. A Indicação foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, do Vereador Junior Coruja, 
do Vereador Octávio Sampaio e do Ver-
eador Yuri Moura. As demais Indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Terminada a ORDEM DO DIA, o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 

Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Citou o 
assalto ocorrido nesta terça-feira na ci-
dade de Petrópolis, alegando ter discuti-
do sobre a segurança do município e rel-
acionou a situação com o tráfico de dro-
gas. Propôs uma união entre os ver-
eadores e os órgãos responsáveis pela 
segurança pública para combater a prob-
lemática. Criticou a CPI do Renan Cal-
heiros, apelidando de “circo”, enfatizando 
que cortam o microfone quando estão 
sendo atacados no discurso. Disse que 
os deputados federais não trazem verba 
para Petrópolis, mas quando houver 
eleição, aparecerão com dinheiro para 
compra de votos. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB –  Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que fará uma moção de agradeci-
mento, a pedido do jornalista Ronaldo 
Mauricio, à equipe de enfermagem e a 
equipe médica do Hospital Unimed, pelo 
tratamento que o mesmo recebeu na re-
cuperação da Covid-19. Falou que as ig-
rejas não devem ser proibidas de seguir 
com funcionamento, desde que tomem 
medidas profiláticas. Citou que vinte por 
cento da população do país está vacina-
da e que recebeu o relatório do quadrime-
stre para ser apresentado no dia trinta e 
um de maio, pela secretaria de saúde. 
Concordou com o Vereador Marcelo Les-
sa em relação ao assalto ocorrido na ci-
dade, solicitando ordem na segurança 
pública, enfatizando que houve uma bala 
perdida que atingiu uma inocente. Enfati-
zou que fez uma indicação para que a 
Secretaria de Apoio Comunitário aborde 
os vendedores ambulantes de bala, que a 
maioria não é de Petrópolis, e também 
usam crianças para pedir dinheiro pelas 
ruas. Disse que estes ambulantes devem 
ser encaminhados de volta para suas ci-
dades ou acordar outra forma de ajudá-
los, como um cadastramento de comerci-
ante. Agradeceu e despediu-se. 3) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que ficou pactuado que a Fac-
uldade Fase financiaria e instalaria o 
tomógrafo do Hospital Municipal Dr. Nel-
son de Sá Earp, enfatizando que acha um 
absurdo essa participação da Faculdade 
e que deve ser reavaliada, uma vez que a 
obra está parada há muito tempo. Justifi-
cou que a Faculdade de Medicina de 
Petrópolis deve custear e ajudar em algu-
mas situações, já que faz uso dos hospi-
tais públicos como ambiente de ensino, 
pois não possui o próprio hospital. Citou 
que o Prefeito Hingo Hammes iria para 
Brasília com o objetivo de buscar recur-
sos e alternativas para melhorar os seg-
mentos da cidade e mesmo assim a im-
prensa o critica por conta do tomógrafo 
que não foi instalado. Relatou que sua 
paciência esgotou em relação ao assunto 
das bolsas de colostomia do Centro de 
Saúde, porque é um absurdo a equipe de 
saúde não saber comprar a bolsa de ta-
manho correto. Disse que no assalto da 
joalheria, apenas quem correu atrás dos 
bandidos, foi o cachorro, e após isso, as 
viaturas foram impedidas de persegui-los 
por conta do trânsito, ao invés dos polici-
ais saírem da viatura e correrem atrás 
também. Agradeceu e despediu-se. 4) 
BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 

demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que o 
tomógrafo do Hospital Municipal Dr. Nel-
son de Sá Earp chegou em junho de 2020 
por conta da Covid-19, e quase um ano 
após, ainda não foi instalado. Afirmou ter 
comparecido lá algumas vezes, e nada se 
resolve. Disse que fará um documento 
para que todos os vereadores assinem, 
para que seja entendida a relação da 
Faculdade de Medicina de Petrópolis com 
o município, uma vez que a contrapartida 
deveria ser maior. Alegou que foi várias 
vezes no Centro de Saúde, não atendem 
telefone, sempre há algum problema e 
por isso a equipe não está funcionando 
como deveria, existindo a necessidade de 
alterar a gestão do local. Citou um projeto 
de lei, que irá protocolar, que dispõe so-
bre a divulgação e transparência nos índi-
ces de contaminação pela Covid-19 nas 
unidades escolares públicas e privadas. 
Relatou que esteve no bairro Quarteirão 
Italiano, a pedido do presidente da asso-
ciação dos moradores, e chegou à con-
clusão de que um dos principais prob-
lemas para os moradores é em relação à 
falta de canalização para captação da 
água na Rua Yedo Fiuza, além de verifi-
car muitos buracos em algumas ruas. 
Disse que também esteve no Jardim Sal-
vador e conseguiu identificar falta de as-
falto, desnivelamento das servidões, ne-
cessidade de troca de lâmpadas, canali-
zação de águas, limpeza de bueiros e 
melhoria das escadas. Agradeceu e Des-
pediu-se. 5) MARCELO CHITÃO, LÍDER 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Citou 
uma árvore que está causando curto na 
fiação por conta de seu tamanho, na Rua 
Bernardo na ponte de Cascatinha. Falou 
sobre o assalto ocorrido na joalheria, en-
fatizando a importância dos vereadores 
discutirem sobre o assunto e buscarem 
alternativas de resolução, pois a violência 
na cidade é preocupante. Relatou que 
quando assumiu seu mandato de 
suplente, teve como uma das primeiras 
ações a busca de soluções para o barul-
ho excessivo das motocicletas, porém 
não existia uma determinação de quem 
de fato deveria fazer as operações, por-
tanto foi criada uma lei no município com 
o objetivo de solucionar o problema. So-
licitou a ajuda do Vereador Junior Coruja 
para a reabertura da usina de asfalto fria 
e implementação de uma usina de asfalto 
quente, para reduzir o número de buracos 
nas vias petropolitanas. Agradeceu e 
Despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Ronaldo Ramos assumiu a presidência. 
6) JUNIOR CORUJA, DO PSD – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu à Águas do Imperador pela parceria 
que está sendo feita com a Prefeitura de 
Petrópolis, pois em Araras existiam qua-
tro pontos de esgoto vazando e foi envia-
do o carro jato para resolver o problema. 
Convidou o presidente da CPTrans para 
visitar os terminais de transporte público 
com o objetivo de vistoriar a falta de ôni-
bus, sendo um problema para a volta as 
aulas. Agradeceu e despediu-se. 7) 
MAURINHO BRANCO, DO DEM – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Afirmou ter con-
seguido uma agenda com o Ministro de 
Infraestrutura e Transportes para levar a 
situação dos moradores da BR-040 em 
relação à regulação fundiária. Levará out-
ras questões também como ligação Bin-
gen x Quitandinha e rotatórias na Estrada 
União e Indústria. Agradeceu ao presi-
dente da CPTRANS que solicitou a colo-

cação novamente do abrigo desmontado 
por um caminhão da COMDEP, de forma 
acidental. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a fala dos Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezessete horas e trinta e seis 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
primeiro de junho de dois mil e vinte e um, 
às dezesseis horas. Escrevo, atesto e as-
sino para fazer constar, Isabel Cristina 
Carneiro Ferreira da Silva, Assessora 
para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e Publique-se.

Isabel Cristina Carneiro 
Ferreira da Silva

EDITALDIV.Nº 17/2021

O Presidente Interino da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, Fred Procópio, e a 
Comissão de Educação, Assistência So-
cial e Defesa dos Direitos Humanos CO-
MUNICAM que será realizada a Audiên-
cia Pública, conforme estabelece a Res-
olução n° 88/2016, no dia 14 de junho de 
2021, segunda-feira, às 18h, no Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, 
com objetivo de discutir a prestação dos 
serviços cemiteriais e funerários no mu-
nicípio de Petrópolis. 
Informamos ainda que, enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19 e em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
023/2021, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na internet 
da Câmara Municipal de Petrópolis, suas 
mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 02 de junho de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Gilda Beatriz
Vice-Presidenta de Comissão de Edu-
cação, Assistência Social e Defesa dos 
Direitos Humanos

PORTARIA PRE ADM 024/2021

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - Fica considerado Ponto Facultati-
vo, para esta Câmara Municipal de Petró-
polis, o dia 04 de junho de 2021 – sexta-
-feira, tendo em vista o feriado de Corpus 
Christ na quinta-feira dia 03 de junho de 
2021 e,  em função do isolamento social 
necessário por causa da Pandemia de 
Covid 19.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vig-
or na data da sua publicação, produzindo 
efeitos a partir da data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de junho de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

ATO ME ADM 140/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de Co-
ordenador Geral de Gabinete, CC-E, 
Leonardo Ferreira Pacheco, matrícula nº 
1660.005/21, conforme processo proto-
colado sob nº 744/2021, do Gabinete do 
Vereador Eduardo do Blog.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 

na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 01 de junho de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de maio de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  141/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assessor Parlamentar – CC3, Leonardo 
Ferreira Pacheco, cargo vago em função 
do Ato Me Adm 132/2021, do gabinete do 
Vereador Eduardo do Blog.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 01 de junho de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de maio de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  142/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assessor Parlamentar – CC3, Bruno 
Cesar de Souza Borges Gomes, con-
forme processo protocolado sob o nº 
763/2021, do gabinete do Vereador Ju-
nior Coruja.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 03 de junho de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 02 de junho de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 03/06/2021

Wellington Daniel

Um problema antigo enfren-
tado por moradores do distrito 
da Posse é em relação às estra-
das vicinais. Basta chover que 
fica quase impossível transitar 
por elas. Desta vez, a reclama-
ção veio da Estrada Rio Bonito e 
dos Caboclos. Os locais foram to-
mados pela lama e há relatos de 
produtores rurais que perderam 
a produção devido ao problema.

“Uma carroça de trator tom-
bou com mercadorias que iam 
para o Ceasa por conta da lama, 
na estrada do Rio Bonito. Está 
muito ruim aqui”, disse o mora-
dor Flávio Gonçalves.

Em um vídeo divulgado nas 
redes sociais, uma moradora 
também reclama das condições 
e pergunta como os produto-
res poderão transitar pelo local, 
para escoar os produtos. “Como 
é que os produtores vão descer 
e fazer o escoamento da carga 
para o Ceasa com essa ‘lameira’ 
que está tendo?”, questionou.

Procurada, a Prefeitura disse 
que o secretário de obras, Mau-
rício Veiga, se reuniu com o Co-
mitê de Estradas do Brejal, onde 
ficou estabelecida a recuperação 
de quase 12km de estradas vici-
nais na região. O município diz 
que, dentre elas, está a Rio Boni-
to, Xingu e Taquarial.

Ainda de acordo com o mu-
nicípio, funcionários da regio-
nal da Posse estiveram ontem 
(02) recuperando um trecho de 
200 metros da Estrada dos Ca-
boclos. A nota diz que já foram 
cerca de 8km de estradas recu-

peradas pelo Departamento Es-
tadual de Rodagem (DER), que 
fez um acordo com a Associação 
de Produtores do Brejal e apoiou 
o município nas estradas dos Al-
bertos, Arnaldo Dickerhoff e Ca-
boclos.

Esses 200 metros da Estra-

da dos Caboclos sobraram dessa 
intervenção do DER e devem ser 
concluídos até hoje (03). “Cabe 
ressaltar que as chuvas fora de 
estação e uma quebra na máqui-
na motoniveladora atrasaram o 
cronograma de intervenções na 
região”, diz a nota.

Wellington Daniel

Seguindo o calendário do 
Diário Comunidades, o retorno 
nesta edição é aos problemas da 
Rua Itália, no bairro Vila Mili-
tar. Os moradores ainda estão 
incomodados com a quantidade 
de entulho em um ponto da via. 
A situação foi registrada em foto 
e enviada ao Diário. A capina já 
foi realizada, segundo o relato 
enviado.

“A parte do entulho é coi-
sa dos moradores também, que 

não tem educação e não liga 
para o Disque Entulho para bus-
car”, reclamou uma moradora, 
que preferiu não se identificar.

O Diário mostrou o proble-
ma pela primeira vez na edição 
do dia 21 de maio. À época, a 
Prefeitura não respondeu. On-
tem, a reportagem voltou a fazer 
contato e novamente não obteve 
resposta.

Pelo calendário, o próximo 
retorno ao tema será na edição 
do dia 22 de junho.


